
FDP Ortsverband Dreieich

NOCH LUFT NACH OBEN BEI DER DIGITALISIERUNG

23.01.2026

Digitale Verwaltungsangebote werden in Dreieich bereits genutzt – besonders häufig bei klassischen Bürgerdiensten wie Melde- und Personenstandsanliegen. Gleichzeitig zeigt sich: Das vorhandene Potenzial ist noch längst nicht ausgeschöpft. Genau deshalb setzt sich die FDP Dreieich dafür ein, die Digitalisierung der Stadtverwaltung konsequent weiterzuentwickeln und hat den aktuellen Umsetzungsstand mit einer Anfrage an den Magistrat transparent gemacht.

Die FDP Dreieich setzt sich seit Jahren für eine moderne, effiziente und bürgerfreundliche Stadtverwaltung ein. Digitalisierung ist dabei kein Selbstzweck, sondern ein zentrales Zukunftsthema für Servicequalität, Transparenz und Leistungsfähigkeit – und eines unserer Kernthemen im Kommunalwahlkampf 2026.

Um den tatsächlichen Umsetzungsstand der digitalen Verwaltungsleistungen in Dreieich zu klären, hat die FDP eine Anfrage an den Magistrat gestellt. Im Fokus standen insbesondere der Stand der Online-Dienstleistungen nach dem Onlinezugangsgesetz (OZG) sowie die Frage, welche Effizienzgewinne und Entlastungen für Bürger und Verwaltung bereits erreicht werden.

Die Antwort der Stadt zeigt: Dreieich bietet bereits zahlreiche Online-Dienste an, gleichzeitig besteht weiterhin erkennbares Verbesserungspotenzial – insbesondere bei durchgängigen digitalen Prozessen und der tatsächlichen Nutzung der Angebote. Klar ist auch: Digitale Verwaltungsangebote sollen den persönlichen Zugang nicht ersetzen, sondern Abläufe beschleunigen und Bearbeitungszeiten verkürzen, wenn sie genutzt werden.

Über die Anfrage der FDP und die Antwort der Stadt berichtet auch die **Offenbach Post**:

? Zum Artikel: [Die Stadt bietet 88 Online-Dienste an – aber es gibt noch Luft nach oben](https://fdp-dreieich.de/?p=10712)